



## Los japoneses exigen desechar la Constitución pacifista

• [8/5/2025](#)

Alrededor de 21.000 ciudadanos japoneses se manifestaron en Tokio el 3 de mayo exigiendo que el gobierno modifique o deseche la cláusula pacifista de la Constitución de Japón. Esta protesta, en el Día de Conmemoración de la Constitución de Japón, marca la última señal de la marcha de la nación hacia la militarización.

**La “cláusula pacifista”:** la Constitución de Japón fue redactada por las fuerzas aliadas después de las brutales atrocidades cometidas por Japón durante la Segunda Guerra Mundial. El artículo 9, la “cláusula de paz”, prohíbe a Japón utilizar la guerra para resolver disputas internacionales. Se incluyó para evitar que Japón volviera a convertirse en una fuerza militar descontrolada.

En las décadas transcurridas desde entonces, la nación se ha alejado del pacifismo. Ha gastado cientos de miles de millones de dólares para convertir las Fuerzas de Autodefensa de Japón en uno de los ejércitos más capaces del mundo. Ha votado a favor de “reinterpretar” parte del artículo 9 e incluso ha enviado tropas al extranjero para ayudar a sus aliados.

Pero la manifestación demuestra que, para muchos ciudadanos, estas medidas no son suficientes. Quieren que Japón sea una potencia militar plenamente normalizada.

**Defensor de la enmienda constitucional:** el primer ministro japonés, Shigeru Ishiba, también está a favor de la revisión constitucional. En un mensaje de video emitido el 3 de mayo, afirmó que entre sus “prioridades principales” se incluirá trabajar para cambiar la Constitución.

Tenemos que revisarla de forma decisiva, debatirla y pedir a la opinión pública que decida.  
—Shigeru Ishiba

**Marcha hacia la remilitarización:** a medida que el pueblo de Japón ve a otras potencias en camino hacia la guerra, se despoja de restricciones *La Trompeta* observa esta tendencia porque la Biblia profetiza una tercera guerra mundial en la que participará un ejército asiático de 200 millones de soldados. Indica que Japón será una pieza clave en este bloque militar masivo.

La marcha de la nación hacia la remilitarización presagia un futuro violento. Sin embargo, más allá de eso se encuentran las noticias más increíbles.

Para comprender estas profecías, lea nuestro artículo de tendencias [“La marcha de Japón hacia el militarismo”](#).